



Juventud, Luz y Esperanza  
I.A.P.

# BOLETÍN JLE

SEPTIEMBRE

2023

## MENSAJE DE DIRECCIÓN

Éste fue un período en el que JLE tuvo mucha visibilidad en diversos espacios públicos de la CDMX; uno de ellos fue la “3ra Feria de la Salud” en la explanada del Deportivo Pavón de la alcaldía Miguel Hidalgo; también se participó en diversos eventos en el marco del Día Internacional de las Juventudes, como “La Feria de las Juventudes” en la Alcaldía Magdalena Contreras y en la “Caminata por las Juventudes” de la alcaldía Álvaro Obregón, en un acercamiento de nuestros servicios a poblaciones vulnerables y una vinculación más estrecha con la comunidad. También se realizó nuestra “X Reunión de Hermanos Mayores”, un evento que convoca a los ex usuarios a compartir sus historias de éxito, al haberse rehabilitado en el consumo de sustancias psicoactivas, motivando con ello a los jóvenes que actualmente se encuentran en tratamiento.

En este mes, se llevará a cabo una kermesse por el festejo de la Independencia de México, el día 14 de septiembre. Vengan a disfrutar de deliciosos platillos, apoyando a nuestra causa con su aportación. ¡Los esperamos!

En nombre de quienes formamos parte de JLE, gracias por su apoyo y confianza.

**Lic. Blanca Ferreyra Alarcón.**  
Directora General.

## PREVENCIÓN

### Enseñanzas llenas de bienestar y aprendizaje



*Participantes en el taller: “Así no jugamos”*

El día 29 de agosto, cerramos el taller: “Así no jugamos”, cuyo objetivo fue que los tutores, adquirieran herramientas para prevenir situaciones de riesgo ante el abuso sexual infantil y descubrieran estrategias de acción adecuadas para ser una figura protectora. Durante las últimas sesiones, se ahondó acerca de los tipos de abuso, se abordaron los signos y síntomas, los factores que obstaculizan la prevención y la manera en que las emociones ayudan a identificar situaciones de riesgo en este ámbito.

Nos encontramos planeando la “Jornada de Salud Docente”, los dispositivos de “Charla-Café” y el “Taller de Crianza”; nuestra finalidad es brindar enseñanzas llenas de bienestar y aprendizaje.

Gracias a todos los beneficiarios por su participación en las actividades que realiza el equipo de Prevención.

**Geovanni Cervantes.**  
Preventor.

## A punto de reiniciar los ciclos preventivos

Muy pronto regresaremos a las escuelas por lo que estamos en plena preparación para comenzar un nuevo ciclo, donde impartiremos las 10 habilidades para la vida a los niños y adolescentes.

## TRATAMIENTO



*Alianzas que dejan huella*

*En la página 2*

## TRATAMIENTO



## Alianzas que dejan huella

Iniciamos compartiendo los resultados de nuestra 3ra Feria de la Salud “Por una vida plena” en la que colaboraron diferentes asociaciones aliadas como AFECCI, A.C., Fundación MSI, DKT México, CECPAM, Defensa de las Mujeres, MH La Unión hace la fuerza, GENDES A.C., FISEM, A.C. y Let’s shine. También participaron el luchador “El Hijo de Mr. Niebla” y la alcaldía Miguel Hidalgo. El evento se desarrolló en la explanada del Polideportivo José María Morelos y Pavón. Agradecemos infinitamente a cada una de los aliados, comunidad y a todas las áreas de JLE por hacerlo posible.

También, se llevó a cabo nuestra 10º Reunión de Hermanos Mayores, evento en el que se busca resignificar el paso de las personas que egresaron del Programa Semiresidencial y que se mantienen sin consumo de sustancias psicoactivas; a su vez, es una posibilidad para transmitir a quienes se encuentran en proceso de recuperación, el mensaje de la gran oportunidad en sus manos para hacer cambios importantes y lograr su alta terapéutica.

Prevención y Tratamiento trabajaron en conjunto con la “Red Yo Soy Joven”, el sábado 26 de agosto en la “Caminata Festiva, Paso a Paso con la Juventud”, donde a través de un cartel, nuestros usuarios y jóvenes de otras organizaciones aliadas, manifestaron sus mensajes dirigidos a la sociedad.

**Lic. Ángel V. Álvarez Román**  
Terapeuta individual.

*Imágenes: (arriba) Lic. Blanca Ferreyra, Directora de JLE en la apertura de la 3a Feria de la Salud; (abajo) elaboración de cartel en “La Caminata de las Juventudes*



## DESARROLLO INSTITUCIONAL

Agradecemos a la Alcaldía Miguel Hidalgo, a las diferentes asociaciones y, sobre todo, a los colaboradores, patronato, usuarios y sus familias por el apoyo recibido para la realización de la 3era feria de la Salud JLE, que se llevó a cabo los días 17 y 18 de agosto.

En este mes de septiembre, realizaremos una *kermesse*, llamada “Huateque con causa”, donde tendremos una tarde mexicana llena de convivencia y actividades, tales como rifa, karaoke, venta de comida, juegos y muchas sorpresas ¡Los esperamos!

Agradecemos su apoyo y ayuda. Muy pronto, realizaremos una campaña de procuración de aportaciones individuales y también seguiremos en la búsqueda de donativos en especie.

**Gerardo Martínez Blancas**  
Asistente de D.I.